

Sicherheitsbestimmungen / Safety regulations

Die optischen Produkte (Ferngläser, Zieloptiken, Spektive und Reflexvisiere) der „Professor Optiken GmbH“ unterliegen folgenden Sicherheitsbestimmungen:

- Schauen Sie niemals mit einem optischen Gerät in die Sonne, da dies zu schweren Augenverletzungen führen kann.
- Die Linsen eines optischen Gerätes können bei direkter Sonneneinstrahlung einen Brand auslösen.
- Setzen Sie einem optischen Gerät nicht hohen Temperaturen aus (wie beispielsweise bei KFZ-Innenräumen im Sommer), da sonst die Stickstofffüllung bzw. die Elektronik des Gerätes in Mitleidenschaft gezogen werden kann.
- Sollte es wiedererwartend zu einem Defekt kommen sollte, versuchen Sie diesen nicht selbst zu reparieren.
- Bitte beachten Sie, dass Kinder ein optisches Gerät niemals unbeaufsichtigt verwenden sollten.
- Die Verpackungsmaterialien sind nach den geltenden Vorschriften zu entsorgen.
- Die enthaltenen Batterien sind entsprechend der Kennzeichnung zu entsorgen und dürfen in keinem Fall im Hausmüll entsorgt werden (siehe dazu auch Sicherheitsbestimmungen „Batterie und Akkus“).
- Bitte beachten Sie, dass Kleinteile von Kindern verschluckt werden könnten.

The optical products (binoculars, riflescopes, spotting scopes and reflex sights) from "Professor Optiken GmbH" are subject to the following safety regulations:

- *Never look into the sun with an optical device, as this can lead to serious eye injuries.*
- *The lenses of an optical device can cause a fire if exposed to direct sunlight.*
- *Do not expose an optical device to high temperatures (such as in car interiors in summer), as otherwise the nitrogen filling or the electronics of the device may be affected.*
- *In the unlikely event of a defect, do not attempt to repair it yourself.*

- *Please note that children should never use an optical device unsupervised.*
- *The packaging materials must be disposed of in accordance with the applicable regulations.*
- *The batteries contained must be disposed of in accordance with the labeling and must never be disposed of with household waste (see also the safety regulations "Batteries and rechargeable batteries").*
- *Please note that small parts could be swallowed by children.*

Hersteller: Professor Optiken GmbH

Anschrift: Weststraße 46
09112 Chemnitz
Deutschland

Vertreten durch: Dennis Sturhan (Geschäftsführer)

Sollten noch weitere Fragen bestehen, wenden Sie sich vertrauensvoll an uns:

Kontaktinformationen

Telefon: +49 371 / 28 36 38 24

WhatsApp: +49 172 / 97 93 794

E-Mail: info@professor-optik.de

Chemnitz, 15.11.2024



Dennis Sturhan, Geschäftsführer